

David est proche aidant
comme 1 personne sur 4 en Suisse



Julia est proche aidante
comme 1 personne sur 4 en Suisse



Nicole est proche aidante
comme 1 personne sur 4 en Suisse



LES HUG À LA JOURNÉE INTERCANTONALE DES PERSONNES PROCHE AIDANTES

À l'occasion de la Journée des proches aidants du 31 octobre 2022, les HUG vous proposent :

- ▶ stand d'information sur l'intégration des personnes proches aidantes au projet de soins, tenu par l'équipe projet HUG de 13h à 17h30, salle devant l'Auditoire Marcel Jenny
- ▶ représentation de théâtre-récit, proposée par La Maison du Récit de 15h à 16h30, Auditoire Marcel Jenny

Le Théâtre-Récit est une forme de théâtre d'improvisation qui se consacre à la représentation d'histoires personnelles comme celles des personnes proches aidantes. Les récits du public rejoués font miroir aux spectateurs donnant ainsi à entendre et à voir ce qu'il y a au-delà des mots. La représentation offre une reconnaissance de l'expérience vécue et crée des résonances dans le public qui se reconnaît dans les récits individuels.

Venez vous informer et partager vos idées et vos besoins !

MANIFESTATION TOUT PUBLIC

JOURNÉE INTERCANTONALE DES PROCHES AIDANT·E·S

Lundi 31 octobre de 13h30 à 18h30

HUG, Auditoire Jenny

Rue Gabrielle-Perret-Gentil 4, 1205 Genève

- Allocution du conseiller d'État, **M. Mauro Poggia**
- Présentation des différentes allocations financières
- Représentations de théâtre-récit des proches aidant·e·s
- Conférence du **Prof. Dr. Samia Hurst-Majno**
« Redevance familiale : quelques zones d'inconfort »
- Stands d'information, exposition de photographies et autres activités



Retrouvez
le programme
complet



#merciprochaidant

David est proche aidant
comme 1 personne sur 4 en Suisse

PRENONS DU TEMPS POUR LUI

www.journee-proches-aidants.ch